

LEYA



L'équipe

A Paris :

Aziz DAÏFI - PDG,
Thibaut CATHENOZ - Directeur technique, Franck BIRBA - Growth Team Leader

A Abidjan : une communauté de 10 personnes qui a permis la co-crédation du service et qui s'implique aujourd'hui au quotidien pour son déploiement.

Contexte et enjeux

La Mobile Money et les solutions de transfert d'argent sont en pleine expansion en Afrique Occidentale. Avec elles, tout est possible : dépôt, retrait, virements...

MAIS comment retirer alors même que ces agences font face à un manque chronique de liquidités ? Les clients doivent alors s'armer de patience et multiplier les visites en points de vente pour espérer être enfin servis...

Conséquences : perte de temps et de confiance dans le système.

Description de l'activité

Leya résout ce problème : disponible gratuitement, ce service mobile permet de trouver rapidement et à tout moment le kiosque le plus proche qui a la liquidité suffisante pour effectuer l'opération souhaitée !

Après 3 mois d'expérimentation sur Abidjan, Leya c'est déjà :

- Plus de 1.000 kiosques partenaires
- Et plus de 2.000 utilisateurs

Site web : HeyLeya.com - **Contact :** contact@HeyLeya.com

**C'EST VOUS
L'AVENIR**  **SOCIÉTÉ
GÉNÉRALE**

LEYA



The team

In Paris :

Aziz DAÏFI - CEO

Thibaut CATHENOZ - CTO

Franck BIRBA - Growth Team Leader

In Abidjan: a community of 10 persons who helped the co-creation of the service and who is daily involved for its deployment.

Context and issues

Mobile money and money transfer solutions are expanding in West Africa. They make everything possible: deposits, withdrawals, transfers... HOWEVER, how can one withdraw money when branches chronically face cash shortfalls? Clients must then summon their patience and go back to the points of sale over and over, hoping to finally get what they need. Consequences: waste of time and confidence in the system.

Description of the activity

Here is how Leya provides a solution: this free mobile service enables to find quickly and at any time the nearest cash machine with sufficient liquidity to perform the required operation!

After a three months trial period in Abidjan, Leya already represents:

- A partnership with over 1.000 kiosques
- Over 2.000 users

Website: HeyLeya.com - **Contact:** contact@HeyLeya.com

THE FUTURE IS YOU  **SOCIETE GENERALE**